
REQUERIMENTO Nº 1077/06 

De Informações 

 
“Com relação a melhorias no Parque 
dos Ipês”. 

 
Considerando-se que, vários munícipes procuram por este Vereador 

para reclamar da falta de limpeza no Parque dos Ipês; 
 

Considerando-se que, o lago está muito sujo, com objetos jogados, 
peixes e pássaros mortos, ocasionando mau cheiro e colocando em risco a saúde 
das pessoas; 

 
Considerando-se que, que dentro do lago existem várias árvores, e 

cada dia que passa, aumenta a quantidade de pássaros, e com isso aumenta a 
sujeira, já que procuram o local por causa das árvores e da água, e este vereador 
sugere que seja retirada toda a água e a arvores também, pois assim, seria uma 
maneira de diminuir a sujeira; 

   
Considerando-se que, o lugar onde os funcionários ficam para 

almoçar não é adequado, além de ser muito pequeno, só cabendo uma pessoa, e 
sem contar que quando chove, o local fica alagado; 

 
Considerando-se que, no local deveria ter um refeitório e três 

banheiros (masculino, feminino e deficiente físico), e também um local para 
colocar as bicicletas, e 
 

Considerando-se que, este vereador constatou que há necessidade 
da execução dessas melhorias o mais breve possível, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1. Há possibilidade de a prefeitura executar a limpeza no local acima? 

 
2. Existe possibilidade de a prefeitura construir refeitório e banheiros? 

   
3. Caso negativas as respostas aos itens 1 e 2, quais são os motivos?  
 
4. O que a prefeitura pretende fazer para resolver os problemas acima elencados? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de novembro de 2006. 

 
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


